Conseil de Ville de Delémont ALTERNATIVE DE GAUCHE





26 août 2019

POSTULAT

S'améliorer pour participer à la mise en place d'un monde plus équitable.

Depuis 2011, SOLIDAR Suisse, association qui lutte pour un monde équitable, publie régulièrement un classement des villes suisses basé sur leurs pratiques en faveur d'un monde plus solidaire. Deux domaines sont évalués : la coopération au développement et les pratiques en matière d'achats.

Sur 100 points possibles, Delémont en obtenait 52 en 2011 et se classait au 7e rang des villes romandes. Moutier était 10^e avec 34 points et Porrentruy avant-dernière avec 13 points.

En 2019, Delémont occupe le 18e rang avec 55 points. Moutier passe à la 9e position avec 78,8 points et est citée comme une commune solidaire désormais, au sens des critères de SOLIDAR. Porrentruy se classe 19^e avec 40.7 points.

Si la progression des deux autres communes jurassiennes en huit ans est évidente, on ne peut en dire autant de Delémont, qui stagne manifestement.

Nous demandons par conséquent au Conseil communal de s'engager à adopter une politique d'achats socialement responsable en intégrant des critères de développement durable dans sa politique d'achat. Les autorités communales enverront alors un signal fort vers l'extérieur tout en développant une sensibilisation et prise de conscience au sein de l'administration communale et dans la population.

Pour mener cette réflexion, nous l'invitons à suivre les conseils de SOLIDAR qui décrit un processus par étapes pour parvenir à améliorer sa politique de coopération et ses pratiques en matière d'achats.

Pour l'Alternative de Gauche.

Rémy Meury